

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian tentang Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan Tingkat Bagi Hasil terhadap Pembiayaan *Muḍharabah* dapat disimpulkan bahwa:

1. Dana pihak ketiga tidak berpengaruh terhadap pembiayaan *muḍharabah*. Hal ini dikarenakan hasil dari Nilai t-hitung =  $-1.825 < t\text{-tabel} = 2.0345$ . Dengan demikian  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya tidak berpengaruh antara variabel Dana Pihak Ketiga dan Pembiayaan *Muḍharabah*. Hasil tersebut juga diperkuat dengan nilai persamaan regresi yang diperoleh, yakni:  $Y = 1.518.000.000 - 0,015 X_1$ . Dari persamaan tersebut terlihat bahwa variabel Dana Pihak Ketiga adalah tidak berpengaruh terhadap Pembiayaan *Muḍharabah* pada Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng. Dengan demikian setiap terjadi peningkatan variabel Dana Pihak Ketiga ( $X_1$ ) sebesar satu satuan maka pembiayaan *muḍharabah* pada Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng akan mengalami penurunan sebesar 0,015 satuan.
2. Tingkat bagi hasil berpengaruh dan signifikan terhadap pembiayaan *muḍharabah*. Hasil dari nilai t-hitung = 2.606 dengan signifikansi 0.014. Nilai t-hitung =  $2.606 > t\text{-tabel} = 2.0345$ . Dengan demikian  $H_0$

ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara Tingkat Bagi Hasil dan Pembiayaan *Muḍharabah*. Selanjutnya, persamaan regresi yang diperoleh adalah:  $Y = 9.865.000.000 + 0,0218 X_2$ . Dari persamaan tersebut terlihat bahwa koefisien regresi untuk variabel Tingkat Bagi Hasil adalah positif terhadap Pembiayaan *Muḍharabah* pada Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng. Dengan demikian setiap terjadi peningkatan variabel Tingkat Bagi Hasil ( $X_2$ ) sebesar satu satuan maka pembiayaan *muḍharabah* pada Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng juga akan mengalami kenaikan sebesar 0,0218 satuan.

## B. Saran

### 1. Bagi Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng

Karena tingkat bagi hasil berpengaruh secara signifikan terhadap pembiayaan *muḍharabah*, maka Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng harus meningkatkan persentase tingkat bagi hasil terhadap pembiayaan *muḍharabah*. Namun pihak Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng harus lebih berhati-hati dalam menyalurkan dananya tersebut mengingat karakteristik dari pembiayaan *muḍharabah* yang belum dapat dipastikan apakah akan mendapat keuntungan atau pembiayaan yang diberikan terjadi kemacetan ditengah jalan (*non performing financing*).

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini hanya meneliti faktor-faktor internal bank yakni dana pihak ketiga dan tingkat bagi hasil sebagai prediktor besar kecilnya pembiayaan *muḍhārabah* yang disalurkan oleh Bank BRI Syariah Cabang Surabaya Gubeng. Masih banyak prediktor internal bank lainnya yang dapat diteliti sebagai prediktor pembiayaan *muḍhārabah*. Selain itu, penelitian selanjutnya dengan topik yang sama diharapkan tidak hanya menjadikan faktor internal bank sebagai prediktor, tetapi juga meneliti faktor-faktor eksternal bank seperti BI Rate, kurs mata uang dan lain-lain.